

Bündnis 90/DIE GRÜNEN
im Ortsbeirat Mainz-Altstadt

Antrag zur Ortsbeiratssitzung am 1. Dezember 2010
– Überquerung der Großen Langgasse zu Fuß –

Der Ortsbeirat möge beschließen:

Die Verwaltung wird gebeten, Zebrastreifen über die Große Langgasse an der Ecke Emmeranstraße einzurichten.

Begründung: In der lokalen Presse vom 22. November war ein Artikel, dass die Planungen in der Großen Langgasse aus finanziellen Gründen nicht innerhalb der nächsten Jahren zu realisieren sein werden. Es wurde ferner (mit Foto) berichtet, dass Fußgänger und Fußgängerinnen derzeit öfters ungesichert die Straße überqueren. Dies ist insbesondere an der Ecke Emmeranstr. der Fall. Die Emmeranstraße verläuft entlang eine alte Römerstraße und verbindet den Schillerplatz mit dem Regierungsviertel auf den kürzesten Weg, und stellt auch einen wichtigen Zugang zur Römerpassage und zum Tripol-Bereich der Innenstadt dar. Während bei der vom Stadtplanungsamt vorgestellten Planung für die Große Langgasse Tempo 30 vorgeschlagen war, wird es nunmehr voraussichtlich bei Tempo 50 bleiben. Zebrastreifen sind bei Tempo 30 nicht vorgesehen, aber für Tempo 50 durchaus sinnvoll.

Für die Fraktion

Brian Huck